



Le cyclisme sur route compte deux épreuves : la course en ligne et la course contre-la-montre. La course en ligne se fait en départ groupé. L'arrivée se joue souvent au sprint.



Il y a plusieurs épreuves de para cyclisme : le tandem, le handbike, le cycle et le tricycle.



Le cyclisme sur route compte deux épreuves : la course en ligne et la course contre-la-montre. La course en ligne se fait en départ groupé. L'arrivée se joue souvent au sprint. Le contre-la-montre est un effort solitaire. Les coureurs partent chacun leur tour.



Il y a plusieurs épreuves de para cyclisme : le tandem, le handbike, le cycle et le tricycle. Le handbike est un engin à trois roues : le cycliste pédale avec ses bras.